

Sektionsauftaktfeier im CPSV-Vereinshaus am 02.09.2017

Zum Beginn des neuen Trainingsjahres waren alle Mitglieder der Sektion Schwimmen ins Vereinshaus an der Forststraße eingeladen. Mitglieder aller Altersgruppen, vom jüngsten Mitglied bis zum ältesten Mitglied, waren vor Ort. Geselliges Beisammensein und ein Fototermin standen auf dem Programm. Im Vorfeld war fleißig für Salate geschnippelt worden. Brötchen, Getränke, Roster, Steaks und Grillkäse wurden beschafft und ein Grillmeister gefunden. Schnell zog ein leckerer Duft gebratener Leckereien über das Gelände an der Forststraße und das Buffet konnte eröffnet werden. Der Spaß kam wie immer auch nicht zu kurz und die Sektion hat jetzt ein neues Sektionsfoto.



